Herausgeber & Copyright: Seh-Sam Verlag, Engelskirchen, Sonderdrucke zu aktuellen Gesundheitsthemen / www.seh-sam.de

SONDERDRUCK



Auszug aus dem Buch "Sauerstoffwasser & Entgiftungsmittel" HP Walter Binder, VNB Verlag (ISBN 3-980 3742-6-2)

In der Hauptausgabe der OÖNachrichten war zu lesen: "Der letzte Aufschlag nach 40 Stunden: Weltrekord"

Mit Sauerstoffwasser zum Tennis-Racket-Weltrekord

Unter den prüfenden Augen zweier Vertreter des offiziellen OÖ. Tennisverbandes, schaffte Josef Welser in einer Benefizveranstaltung, in Bad Hall, ein Ziel, das ihm niemand zugetraut hatte: Der 45-jährige spielte 40 Stunden Dauertennis unter Matchbedingungen.

Bisher hatte ein US-Boy diese Sparte im Guinness-Buch der Rekorde besetzt. Der Amerikaner hatte einst das Racket 17 Stunden lang geschwungen.

Die ersten 13 Stunden spielte der Sipbachzeller Josef Welser durch und sparte die 80 Sekunden Pausenzeit, die Spielern zwischen den Games gegönnt wird. Während der 40 Stunden ging er dafür einmal auf die Toilette und duschte zweimal.

Den Flüssigkeitsverlust glich der 45-jährige mit <u>sauerstoffangereichertem</u> <u>Wasser</u> aus und er aß sehr viel Obst. Zweimal musste sich Josef Welser einem medizinischen Check unterziehen und konnte weiterspielen. Moralischen Zuspruch bekam der Angestellte im Freizeitzentrum während zweier Nächte von 300 anfeuernden Freunden und Bekannten. Viele gingen nur für drei, vier Stunden heim, um zu schlafen. Die Stimmung war phantastisch!

In den 40 Stunden stellte sich Josef Welser 38 Gegnern und wechselte siebenmal die Dressgarnitur. Der 45-jährige spielte mehr als 500 Games und verlor nur drei Matches. Sonntag um 10 Uhr vormittags war "Joe" neuer Weltrekordhalter.